

# 朝の館内放送

令和7年8月5日

おはようございます、市長の中村健です。

今年は2025年、太平洋戦争が終結して80年が経過することになります。

そして、間もなく終戦の日を迎えます。

私自身を含め、今西尾市で働く職員の皆さんの中で、戦前・戦中のことを知る人はいません。

我が国は、この80年間、戦争に直接巻き込まれることもなく、平和の道を歩んでくることができました。

ひょっとしたら、平和な世の中が当たり前のことのように感じている人もいるかもしれません。

しかし、世界各地を見ると紛争が絶えることはなく、特に近年は、ウクライナ情勢や中東情勢など、戦争の恐ろしさや平和の尊さを改めて認識する機会も多かったのではないかと思います。

先人のたゆまぬ努力によって、平和な世の中が築かれていることに対する心からの感謝と、次の世代にも平和な世の中を引き継いでいくことへの強い決意を、改めて示す年にしたいものです。

忙しい日常生活の中で、普段はなかなか意識する余裕がないからこそ、今年の8月6日、8月9日、8月15日には、平和について想いを馳せてみましょう。

以上で、朝の館内放送を終わります。